

Kriens, November 2020

Getrübte Freude !

Dieser Kreisell an der Horwerstrasse ist eben fertiggestellt worden. Er hat Kriens mindestens 1.6 Millionen gekostet!

Es hätte nicht sein müssen, wenn damals die Strasse vom Kanton übernommen worden wäre!

Der damalige Gemeinderat hat das Übernahmeangebot des Kantons ausgeschlagen!



Kriens verzichtete damit auf eine Übernahme-Entscheidung des Kantons, übernimmt damit zukünftig alle übrigen Unterhaltskosten ...und die 1.6 Millionen für den Kreisell berappen wir natürlich selber!

Die SVP Kriens hat dazu im [März 2018 mit einer Interpellation](#) vom damaligen Gemeinderat Auskunft verlangt.

In einer [10\(!\)-seitigen Stellungnahme](#) hat der Gemeinderat geantwortet.

Ein weiterer Akt aus dem Krienser Schwank „*Die Finanzen kümmern uns erst in dritter Linie...*“.